



## Ehrungsmatinée

Der Bezirk Steinlach-Härten-Wiesaz, Mitglied im Chorverband Ludwig Uhland des schwäbischen Chorverbandes ehrte auch dieses Jahr wieder verdiente Sängerinnen und Sänger. In die Aula der Anne-Frank-Schule in Dusslingen waren die zu ehrenden Sängerinnen und Sänger für den 2. November 2014 geladen. Der Bezirksvorsitzende Waldemar Koitsch begrüßte die zu Ehrenden und die zahlreich erschienen Gäste. Grußworte überbrachten Herr Bürgermeister Thomas Hölsch aus Dusslingen und der Vize-Präsident des Chorverbandes Ludwig Uhland, Herr Eberhard Wolf. Alle verwiesen auf die Wichtigkeit des Singens im Verein.

Für 60 Jahre singen im Verein wurden 2 Mitglieder mit Ehrennadeln vom Deutschen Chorverband geehrt. Die silberne Ehrennadel vom Schwäbischen Chorverband wurde 12 Mitglieder für 40 Jahre überreicht und 5 Mitglieder erhielten die Ehrennadeln vom Chorverband Ludwig Uhland für 30 Jahre.

Aus dem Gesangverein Harmonie Gomaringen wurden für 40 Jahre singen im Verein mit der silbernen Ehrennadel des Schwäbischen Chorverbandes folgende Sängerinnen geehrt:

Luise Buck

Hanne Förster

Elsbeth Pelz

Lisa Müller

Inge Schmollinger

Anneliese Schuker

Der bisherige 1. Vorsitzende Wolfgang Kemmler wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt.

In seinem Schlusswort bedankte sich Waldemar Koitsch bei den Sängerinnen und Sängern für ihr Engagement im Verein. Er betonte, wie wichtig es ist, sich in Vereinen einzubringen und mit zu singen.

Die Ehrungsfeier wurde musikalisch vom Sängerkranz Dusslingen unter Leitung von Eberhard Höngen umrahmt.

Zum Abschluss wurde das Lied „Als Freunde kamen wir“ angestimmt und gemeinsam gesungen.